



PERTEMUAN MENLU ARAB SAUDI DAN MENLU SURIAH

Menteri Luar Negeri Arab Saudi Faisal bin Farhan Al Saud (kanan) bertemu dengan Menteri Luar Negeri Suriah Faisal Mekdad di sela-sela pertemuan tingkat menteri persiapan di Jeddah, Arab Saudi, Rabu (17/5). Para menteri luar negeri Arab bertemu di kota Jeddah di Saudi menjelang KTT Liga Arab tahunan.

Korban Tewas Akibat Terjangkit Topan Mocha di Myanmar Lampau 600 Jiwa

Topan Mocha yang menerjang Myanmar menyebabkan lebih dari 600 orang tewas.

YANGON(IM) – Topan Mocha yang menerjang Myanmar akhir pekan lalu menyebabkan lebih dari 600 orang di Negara Bagian Rakhine tewas. Mayoritas etnis Rohingya di Myanmar diketahui tinggal di Rakhine.

Aliansi Nasional Rohingya Arakan (ANRA) mengungkapkan, desa-desa di pesisir ibu kota Rakhine, yakni Sittwe, terdampak oleh terjangkit topan Mocha pada Minggu (14/5) lalu.

Lebih dari 10 ribu rumah hancur. ANRA menyebut, jumlah korban tewas yang tersebar di desa-desa di Sittwe melampaui 600 orang. Kebanyakan dari mereka adalah Muslim.

“Di Sittwe, sekitar 130 ribu Rohingya telah dikurung di kamp pengungsian, mirip

dengan kamp konsentrasi, sejak 2012. Sebagian besar dari mereka belum dievakuasi (ketika topan Mocha menerjang). Satu kamp, yang menampung 380 tempat perlindungan, benar-benar musnah oleh banjir sekitar 30 kaki,” ujar Nay San Lwin, salah satu pendiri Koalisi Pembebasan Rohingya, seperti dikutip dari Anadolu Agency, pada Kamis (18/5).

Menurut berbagai sumber, jumlah korban tewas di semua kamp di Sittwe memang diperkirakan lebih dari 600 orang. Namun, karena gangguan layanan seluler dan internet di area tersebut, diperlukan waktu untuk mendapatkan angka pastinya.

Mocha menghancurkan hampir semua rumah, tempat berlindung, sekolah, mas-

jid, biara, klinik, dan semua infrastruktur di Sittwe. Topan tersebut turut melanda kota Ponnagyan, Kyauktaw, Mrauk-U, Myebon, Pauktaw dan Rathedaung. ANRA mengancam junta Myanmar karena dinilai tak melakukan upaya memadai dalam proses penanggulangan bencana.

“Sekarang orang sangat membutuhkan air minum, obat-obatan, tempat berlindung, makanan dan kebutuhan pokok. Kami mendesak komunitas internasional dan LSM untuk membantu mereka. Rezim militer harus mengizinkan semua lembaga bantuan dan pembantu individu akses tanpa hambatan ke setiap orang yang membutuhkan tanpa diskriminasi dalam bentuk apa pun,” kata ANRA.

ASEAN telah menyampaikan belasungkawa kepada Myanmar atas bencana topan Mocha yang melanda negara tersebut. ASEAN menyatakan siap membantu Myanmar menanggulangi

dampak bencana.

“Negara anggota ASEAN ingin menyampaikan belasungkawa dan simpati yang tulus kepada rakyat Myanmar atas dampak buruk yang disebabkan topan Mocha. Belasungkawa dan simpati kami juga ditujukan kepada orang-orang di wilayah yang terkena dampak topan,” kata ASEAN dalam sebuah pernyataan yang diunggah di situs resminya pada Senin (15/5).

ASEAN bersolidaritas dengan masyarakat yang terdampak terjangkit topan Mocha. “Negara-negara anggota ASEAN siap untuk mendukung upaya penanggulangan bencana dan pengiriman bantuan kemanusiaan dalam bentuk apa pun yang diperlukan, termasuk pengerahan Tim Tanggap dan Penilaian Darurat ASEAN (ERAT) untuk melakukan penilaian cepat, mendukung logistik darurat, serta mengumpulkan informasi di lapangan, sesuai kebutuhan,” ujarnya.

“Guna memastikan tanggapan yang efektif dan tepat waktu, kami mendorong Myanmar mengaktifkan peran sekretaris jenderal sebagai koordinator bantuan kemanusiaan ASEAN untuk mengawasi koordinasi secara keseluruhan, dengan bantuan Pusat Koordinasi Bantuan Kemanusiaan ASEAN (AHA Center) untuk manajemen bencana manajemen.” kata ASEAN menambahkan.

Sementara itu, Organisasi Internasional untuk Migrasi (IOM) mengatakan, sekitar satu juta pengungsi Rohingya di Bangladesh membutuhkan bantuan internasional karena terdampak Topan Mocha, dan mungkin diperparah dengan musim hujan yang semakin dekat.

“Di satu sisi, saya ingin mengatakan bahwa bahaya topan ini telah berlalu, tetapi musim topan terus berlanjut dan musim hujan akan segera tiba,” kata Wakil Kepala Misi IOM di Bangladesh Nihan Erdogan kepada Anadolu Agency. **tom**

Militer Myanmar Belanja Senjata 1 Miliar Dolar AS

NAYPYDAW(IM) – Militer Myanmar mengimpor senjata dengan nilai 1 miliar dolar AS sejak mengambil alih kekuasaan dalam kudeta pada Februari 2021. Persoalan di Myanmar, selama ini menjadi perhatian ASEAN termasuk dalam KTT di Indonesia belum lama ini.

Tom Andrews, the UN Special Rapporteur on Human Rights in Myanmar dalam laporannya, mengungkapkan, sebagian besar senjata diekspor dari Rusia, Tiongkok, dan perusahaan-perusahaan yang bermarkas di Singapura.

Ekspor mereka mencakup senjata, dual-use teknologi, dan bahan pembuatan senjata. Menurut Andrews, ekspor oleh negara dan perusahaan itu dilakukan sejak hari kudeta pada 1 Februari 2021 sampai Desember 2022.

“Senjata tersebut dan bahan baku untuk pembuatan senjata terus mengalir bersamaan dengan kejahatan yang dilakukan militer Myanmar,” ujar Andrews seperti dilansir laman berita Aljazeera, Kamis (18/5).

Teridentifikasi, lebih dari 12.500 pembelian atau catatan pengapalan secara langsung ke militer Myanmar atau dealer senjata yang bekerja atas kepentingan militer. “Jenis dan volume barang yang dipasok untuk militer Myanmar beragam sejak terjadi kudeta.”

Militer mendapatkan suplai senjata dan peralatan dari jet tempur hingga drone, peralatan komunikasi, serta komponen-komponen bagi kapal angkatan laut mereka. Senjata dan peralatan terkait dari Rusia bernilai 406 juta dolar AS.

Entitas dari Tiongkok 254 juta dolar AS sedang

entitas yang beroperasi dari Singapura juga senilai 254 juta dolar AS. Persenjataan ada pula yang berasal dari entitas di India dengan nilai 51 juta dolar AS dan Thailand 28 juta dolar AS.

Entitas milik negara dari Rusia, Tiongkok, dan India diidentifikasi Andrews dalam laporan sebagai para pengeksport ke junta militer Myanmar. Lebih dari 947 juta dolar perdagangan terkait senjata diterima langsung entitas yang dikendalikan militer Myanmar.

Misalnya Direktorat pengadaan, Direktorat industri pertahanan atau unit spesifik militer, misalnya AU Myanmar atau Tatmadaw Basic Training School. “Ini berarti, militer sendiri terdaftar sebagai

penerima dokumen perdagangan itu,” jelas Andrews dalam laporannya.

Kejahatan perang Myanmar telah terperangkap dalam krisis menyusul kudeta yang dilakukan militer, yang memicu aksi massa. Pembungkaman telah memicu perlawanan, termasuk dari kelompok bersenjata berdasarkan etnik.

PBB dan lembaga HAM menuding militer melanggar HAM dalam upaya membungkam oposisi. Sejumlah tindakan mereka bisa dikategorikan sebagai kejahatan perang dan kejahatan terhadap kemanusiaan. Terkait ini, Andrews menyertakannya dalam laporan ke Dewan HAM PBB.

Bulan lalu, terdapat serangan militer ke Desa Pazigy di wilayah Sagaing. Hampir setiap hari terjadi konfrontasi antara pasukan perlawanan dengan tentara. “Senjata militer membuat laki-laki, perempuan, dan anak-anak kulitnya hanya tersisa menjadi debu.”

Di tengah kondisi mengenaskan, serangan dua helikopter tempur Mi-35 berlanjut. Mereka menembaki warga selamat yang membantu warga terluka. Setidaknya 160 orang tewas dan 59 di antaranya masih bisa diidentifikasi.

“Serangan itu merupakan contoh lain junta militer Myanmar melakukan kejahatan terhadap kemanusiaan dan kejahatan perang terhadap warga Myanmar.

Sejumlah tindakan mereka bisa dikategorikan sebagai kejahatan perang dan kejahatan terhadap kemanusiaan. Terkait ini, Andrews menyertakannya dalam laporan ke Dewan HAM PBB.

Bulan lalu, terdapat serangan militer ke Desa Pazigy di wilayah Sagaing. Hampir setiap hari terjadi konfrontasi antara pasukan perlawanan dengan tentara. “Senjata militer membuat laki-laki, perempuan, dan anak-anak kulitnya hanya tersisa menjadi debu.”

Di tengah kondisi mengenaskan, serangan dua helikopter tempur Mi-35 berlanjut. Mereka menembaki warga selamat yang membantu warga terluka. Setidaknya 160 orang tewas dan 59 di antaranya masih bisa diidentifikasi.

“Serangan itu merupakan contoh lain junta militer Myanmar melakukan kejahatan terhadap kemanusiaan dan kejahatan perang terhadap warga Myanmar. **ans**

Banjir Melanda Italia Utara, 8 Orang Tewas dan Ribuan Orang Dievakuasi

ROMA(IM) – Sedikinya delapan orang tewas dan ribuan orang dievakuasi dari rumah mereka ketika hujan deras melanda wilayah Emilia-Romagna di wilayah Italia utara. Hujan deras ini memicu banjir yang meluas, kata para pejabat pada Rabu (17/5).

Menteri Perlindungan Sipil, Nello Musumeci mengatakan beberapa daerah telah menerima setengah dari curah hujan rata-rata tahunan mereka hanya dalam waktu 36 jam. Ini menyebabkan sungai-sungai meluap, mengirimkan air mengalir melalui kota-kota dan merendam ribuan hektar lahan pertanian.

Delapan jenazah telah diambil dari berbagai lokasi, kata wakil presiden Emilia-Romagna, Irene Priolo, kepada para wartawan. Ia menambahkan bahwa hujan telah mereda namun ketinggian air sungai masih meningkat.

Balapan Formula Satu akhir pekan ini di Imola, yang dekat dengan banyak daerah yang terkena dampak terparah, telah dibatalkan. Pemerintah mengatakan bahwa layanan darurat harus berkonsentrasi pada operasi penyelamatan banjir. “Keputusan ini diambil karena tidak memungkinkan melalui jalan-jalan di Faenza, Cesena dan Forlì, tepat di sebelah selatan Imola, mem-

basahi atap-atap mobil yang diparkir, menenggelamkan beberapa toko dan memaksa penduduk setempat mengungsi ke lantai atas rumah mereka. “Jangan mendekati sungai. Mereka yang tinggal di daerah yang dekat dengan aliran air harus pindah ke lantai yang lebih tinggi,” kata presiden wilayah Emilia-Romagna, Stefano Bonaccini, di Facebook.

Jalur jalan dan kereta api diblokir di berbagai lokasi dan Walikota di banyak kota, termasuk Bologna, mendesak warga untuk tidak meninggalkan rumah mereka. Kota Ravenna di utara, yang terkenal dengan situs-situs peninggalan Kristen awal, juga terkena dampak yang parah. “Ini mungkin merupakan malam terburuk dalam sejarah Romagna,” kata Walikota Ravenna Michele de Pascale kepada radio publik RAI, dengan mengatakan bahwa 5.000 orang telah dievakuasi dari kotanya dalam semalam.

“Ravenna tidak dapat dikenali lagi karena kerusakan yang dideritanya,” tambahnya.

Ini adalah kedua kalinya dalam bulan ini Emilia-Romagna dihantam cuaca buruk, dengan setidaknya dua orang tewas selama badai pada awal Mei. Menteri Musumeci mengatakan bahwa antara 200mm hingga 500mm hujan turun di beberapa bagian wilayah tersebut dalam waktu 1-1/2 hari, dibandingkan dengan curah hujan tahunan rata-rata sebesar 1.000 mm. Venesia, lebih jauh ke utara, tidak terpengaruh. **gul**

MEGAPOWER

PEMANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN PT MEGAPOWER MAKMUR Tbk.

Direksi PT Megapower Makmur Tbk. (“Perseroan”) berkedudukan di Jakarta Utara dengan ini mengundang para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (“RUPS Tahunan”) yang akan diselenggarakan pada :

Hari / Tanggal : Senin / 12 Juni 2023
Waktu : 10.00 WIB - selesai
Tempat : Hydro Meeting Room, PT Megapower Makmur Tbk. Komplek Galeri Niaga Mediterania Blok M81-j Jl. Pantai Indah Utara II, Jakarta Utara 14460

Agenda RUPS Tahunan:

- 1) Persetujuan atas Laporan Tahunan termasuk Laporan Keuangan Perseroan dan Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022 serta memberikan pelunasan dan pembebasan tanggung jawab (acquit et discharge) kepada anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan atas tindakan pengurusan dan pengawasan yang dilakukan dalam tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022;
- 2) Penetapan penggunaan laba Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2022; dan
- 3) Penetapan Penunjukan Kantor Akuntan Publik (KAP) untuk memeriksa buku-buku Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2023;
- 4) Persetujuan perubahan susunan dan/atau penegasan anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.

Catatan:

- 1) Pemanggilan RUPS Tahunan (“Rapat”) ini dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 19 Anggaran Dasar Perseroan dan Pasal 17 POJK Nomor 15/POJK.04/2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka;
- 2) Perseroan tidak mengirimkan undangan secara khusus kepada Para Pemegang Saham, karena Pemanggilan ini berlaku sebagai undangan resmi. Pemanggilan ini dapat dilihat juga di laman situs Perseroan dan aplikasi eASY.KSEI;
- 3) Pemegang Saham yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat tersebut adalah para pemegang rekening atau kuasa pemegang rekening yang sah yang nama-namanya tercatat sebagai Pemegang Saham dalam rekening efek Perusahaan Kustodian atau Perusahaan Efek yang tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 17 Mei 2023 pukul 16.00 WIB;
- 4) Keikutsertaan Pemegang Saham dalam Rapat dapat dilakukan dengan mekanisme hadir dalam rapat atau Dalam aplikasi eASY.KSEI yang disediakan oleh PT Kustodian Sentral Efek Indonesia melalui <https://easy.ksei.co.id>, dan Bagi Pemegang Saham atau Kuasanya baik yang akan hadir dalam Rapat, atau Pemegang Saham yang akan menggunakan hak suaranya dalam aplikasi eASY.KSEI, dapat menginformasikan kehadirannya atau menunjuk kuasanya serta suaranya melalui aplikasi eASY.KSEI pada tautan tersebut diatas;
- 5) Pemegang Saham juga dapat mengunduh fasilitas surat kuasa yang disediakan oleh Perseroan di situs web Perseroan (www.megapowermakmur.co.id). Asil surat kuasa wajib disampaikan secara langsung atau dengan surat tercatat kepada Biro Administrasi Efek (“BAE”) Perseroan, yaitu PT Electronic Data Interchange Indonesia yang beralamat di Wisma SMR lantai 10, Jl. Yos Sudarso Kav.89, Jakarta Utara 14360, Telp: (021) 6505829, dan mengirimkan scan copy melalui email aldy@megapowermakmur.co.id selambat-lambatnya pada hari Jum’at tanggal 8 Juni 2023. Dalam hal tidak disampaikan kepada PT Electronic Data Interchange Indonesia, maka Surat Kuasa asli harus diperlihatkan kepada Petugas dari PT Electronic Data Interchange Indonesia sebelum Rapat dimulai. Apabila pemegang saham memberikan kuasa kepada BAE, maka diperlihatkan dalam kuorum kehadiran. Dalam hal pemegang saham tidak memberikan kuasa kepada BAE, maka tidak diperlihatkan dalam kuorum kehadiran.
- 6) Tindakan preventif ini tidak menghalangi bagi pemegang saham yang berkenan hadir langsung pada penyelenggaraan RUPS Tahunan, namun terdapat Ketentuan penting bagi pemegang saham atau penerima kuasanya yang akan hadir secara fisik:
 - a) Mengikuti prosedur kesehatan yang ditetapkan di tempat Rapat dan mengenakan masker selama Rapat berlangsung;
 - b) Registrasi pemegang saham atau penerima kuasanya pada hari penyelenggaraan Rapat di tempat Rapat ditutup 30 menit sebelum Rapat dimulai, yaitu pukul 09:30 WIB.;
 - c) Mengisi dan menandatangani Surat Pernyataan Kesehatan yang tersedia pada situs web Perseroan/walk in untuk diserahkan kepada petugas pendaftaran pada saat registrasi;
 - d) Demi alasan kesehatan, Perseroan tidak menyediakan makanan/minuman;
- 7) Para Pemegang Saham yang tidak dapat hadir dalam Rapat, dapat diwakili oleh kuasanya dengan membawa surat kuasa yang sah sebagaimana telah ditetapkan Direksi Perseroan, dengan ketentuan bahwa anggota Direksi/Komisaris/Karyawan Perseroan boleh bertindak selaku kuasa dalam Rapat tetapi suara yang mereka keluarkan selaku kuasa dalam Rapat tidak dihitung dalam pengumuman suara;
- 8) Pemegang saham atau Kuasa yang akan menghadiri Rapat diminta menyerahkan fotokopi Kartu Tanda Penduduk atau tanda pengenal lain. Bagi pemegang saham berbentuk badan hukum agar membawa fotokopi anggaran dasarnya dan perubahan pengurus terakhir dan menyerahkannya kepada petugas pendaftaran sebelum memasuki ruang Rapat;
- 9) Pemegang Saham yang terdaftar dalam penitipan kolektif KSEI diminta untuk menyerahkan/memperlihatkan KTUR yang dikeluarkan oleh KSEI kepada Petugas Pendaftaran sebelum memasuki ruangan Rapat.

Jakarta, 19 Mei 2023
PT Megapower Makmur Tbk.
Direksi

Terkait Pemilu, Erdogan Dituding Izinkan Masuk 10 Juta Migran Ilegal

ANKARA(IM) – Oposisi menuding pemerintahan Presiden Recep Tayyip Erdogan mengizinkan 10 juta migran ilegal masuk Turki. Sebelumnya, mereka menyampaikan dugaan kecurangan penghitungan yang terjadi pada ribuan kotak suara.

“Kami tidak akan membiarkan negeri kami mengizinkan 10 juta migran ilegal masuk,” kata capres oposisi Kemal Kilicdaroglu dalam video yang diunggah di Twitter, Rabu (17/5). Ia mengingatkan, jumlahnya bisa mencapai 30 juta migran.

Kilicdaroglu mendesak para pemilih yang mencintai tanah airnya untuk memberikan suaranya pada putaran kedua pilpres pada 28 Mei mendatang. Meski demikian, ia tak memberikan bukti mengenai jumlah migran ilegal tersebut.

Saat ini, Turki menjadi negara yang menampung pengungsi dalam jumlah terbesar, sekitar empat juta jiwa. Merujuk data Kementerian Dalam Negeri, pada 11 Mei, sekitar 50.600 migran ilegal tertangkap. Pada 2022, terdapat 285 ribu yang berusaha masuk secara ilegal.

Saat ini, Erdogan dalam posisi menguntungkan. Hasil pengumuman suara 14 Mei, unggul dibandingkan lawannya. Erdogan mengatakan hanya dirinya yang mampu menciptakan kestabilan di Turki.

Para pengamat, menyatakan Erdogan meyakini oposisi didukung Kurdi yang dianggap kelompok militan. Mereka menuding Erdogan menggunakan video palsu dan tanpa bukti. Pesan Erdogan seakan dirahkan ke partai Kurdi, Green Left Party (YSP).

Partai ini mendukung Kilicdaroglu tetapi bukan bagian dari koalisi enam partai yang mendukung Kilicdaroglu. YSP memperoleh suara terbesar ketiga di parlemen pada pemilu Ahad lalu setelah AKP dan Republican People’s Party (CHP) yang mendukung Kilicdaroglu.

Direktur lembaga survei MAK, Mehmet Ali Kulat mengatakan, bagi para pemilih, oposisi tak cukup keras dalam isu terorisme. “Pemerintah menjawab isu itu. Oke kalian kehilangan harta dan sumber daya, apakah kalian akan kehilangan negara juga?” tanya Kulat.

Kulat menambahkan, mayoritas pemilih di 11 provinsi yang diguncang gempa juga mendukung Erdogan. Sebab, mereka meyakini Erdogan akan mampu membangun kembali wilayah-wilayah yang rusak akibat gempa.

Ozer Sencar dari lembaga survei Metropoll mengatakan, koalisi oposisi membuat citra yang menggambarkan senyawa yang terjadi di internal mereka. **gul**